

## Démarrage d'un nouveau parcours Alpha tout public

Venez en savoir un peu plus lors de la **soirée de présentation du mardi 8 novembre 2022**, à 19h00 au salon de la cure de Savièse (avec ou sans inscription).

**Et pourquoi pas venir accompagné/e d'une personne de votre choix !**



**De quoi s'agit-il ?** De 11 rencontres autour de soupers, exposés vidéos et discussions en petits groupes (ainsi qu'une belle sortie d'une journée), dans une ambiance très conviviale, pour aller à la rencontre de Dieu.

Vous êtes agnostiques, athées, ou vous allez occasionnellement ou régulièrement à la messe, mais vous avez des doutes, ou vous n'avez pas vraiment de doutes mais voulez avancer dans votre foi.

Vous trouverez au cours de ces soirées, un espace d'écoute et d'échange dans la bienveillance où vous pourrez apporter vos questions, parler de votre désir de spiritualité, de vos réticences, en toute liberté, sans pression ni engagement.

Pour + d'infos : [alpha.savièse@gmail.com](mailto:alpha.savièse@gmail.com) ou 079 738 07 12 (Miriam Luyet)

### Au programme

15 novembre : Qui est Jésus ?

22 novembre : Pourquoi Jésus est-il mort ?

29 novembre : Comment savoir si j'ai la foi ?

6 décembre : Prier : pourquoi et comment ?

13 décembre : Lire la Bible : pourquoi et comment ?

10 janvier : Comment Dieu nous guide-t-il ?

14 janvier – virée d'une journée : L'Esprit Saint : qui est-il, sont œuvre, comment le recevoir ?

17 janvier : Comment résister au mal ?

24 janvier : Dieu guérit-il encore aujourd'hui ?

31 janvier : En parler aux autres : pourquoi et comment ?

7 février : Qu'en est-il de l'Eglise ?

### Témoignages

*« L'automne dernier, je me suis lancée dans le parcours avec la crainte de ce qui allait nous être réservé : est-ce que cela serait trop religieux ? trop moralisateur ? devrais-je être très croyante pour y aller ? serait-il nécessaire de se livrer devant des personnes que je ne connais pas ; ou que je connais déjà et devant qui je n'ai pas envie de me dévoiler ?... Dès la première soirée le décor a été posé : un groupe de tous âges, chacun avec son niveau de croyance et de foi, avec des besoins différents pour se livrer ou pour écouter.*

*Les repas partagés, les films diffusés remplis de témoignages prenants, les moments de louanges, les discussions profondes sur des sujets forts de sens... m'ont éclairée sur ma manière de vivre la foi. J'ai compris que je n'étais pas seule avec mes doutes et mes certitudes, j'ai appris une multitude de nouvelles manières d'entretenir et de faire grandir ma relation avec Dieu.*

*J'ai fait connaissance avec l'Esprit Saint et ai entendu les bienfaits de la lecture de la Bible. De plus j'ai rencontré des personnes bienveillantes avec lesquelles j'estime avoir un lien d'Amitié particulier. Je conseille vivement à toutes et tous de tenter l'Aventure Alpha. » Une participante*

\*\*\*\*\*

*« Mon parcours Alpha... personnellement je n'en retire que du positif. Les échanges sont très enrichissants et les soirées conviviales et j'y ai rencontré des personnes très intéressantes et une richesse de parcours de vie permettant de relativiser pas mal de choses. Outre l'aspect spirituel j'ai beaucoup apprécié ces moments de partage et de connexion avec son soi profond. Une expérience, un parcours extraordinaire que je souhaite partager et que j'encourage déjà rien que pour se remettre en parfaite harmonie et en équilibre avec tout ce qui fait un être humain heureux et surtout bien dans sa tête. » Un participant*